

令和4年12月23日

保護者様

都城市立梅北小学校  
校長 前田 定教

## 冬季休業中の過ごし方、緊急連絡について

師走の候 皆様におかれましては、益々ご健勝にてお過ごしのことと拝察いたします。

さて、明日より冬休みを迎えます。事故やけがなく有意義な時間となりますように下記の点に注意してお過ごしいただきますようお願いいたします。

記

### 1 事故の防止

年末年始は、地域の文化や伝統を体験する有意義な時期である反面、開放的な気分に押し流され、事故等が発生しやすい時期です。特に、年末年始ということで交通量が増えることが予想されますので、交通安全に気をつけてください。横断歩道の渡り方、自転車の乗り方など交通ルールを守れるようご家庭でもご指導ください。

### 2 新型コロナウイルス感染症に関する注意

現在、新型コロナウイルスへの感染が拡大しています。今後も感染予防対策の継続をお願いします。手洗い、うがい、マスクの着用など、これまでと同様の取組をお願いします。なお、お子さんが陽性となった場合は、学校へもご連絡ください。

#### (1) 新型コロナウイルス感染症対策について

##### 【十分な換気の実施等】

場面に応じた適切なマスクの着脱などの基本的な感染対策を徹底する必要がある。特に感染力の強いオミクロン株に対して換気は重要であり効果が期待される。冬場は暖房器具の使用のため窓を閉め切りがちになるため、室内温度に留意しながら定期的に窓開けを行うのが望ましい。

(令和4年12月9日新型コロナウイルス感染症対策分科会「年末年始の感染対策についての考え方」から抜粋)

#### (2) 陽性となった場合について

- 陽性となった場合は、自宅待機等の対応をお願いします。

【参考】新型コロナウイルス感染症特設サイト「陽性の診断を受けた方へ」

<https://www.pref.miyazaki.lg.jp/covid-19/kenmin/20210506112600.html#end>

〈症状のあった方〉	原則、発症日を0日とした7日目が療養最終日
〈無症状の方〉	原則、検体採取日を0日とした7日目が療養最終日 但し、5日目に薬事承認された検査キットによる検査で陰性を確認した場合に限り、6日目から解除が可能



### 3 緊急の場合の連絡

休み中のお子さんの事故、お子さんの新型コロナウイルス感染等に関することについて、緊急を要する場合は、学校へ連絡をお願いします。

なお、年末年始の休日（12月29日から1月3日）は、学校の留守番電話を活用させていただきます。